
威海百合生物技术股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

证券简称：百合股份         证券代码：603102           编号：2024-001 

投资者关系活

动类别 

特定对象调研    □分析师会议 

□媒体采访        □业绩说明会 

□新闻发布会      □路演活动 

现场参观        □其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称 

及人员姓名 

国联证券：邓洁 

宝盈基金：张若伦 

诺安基金：李新帜 

大家资产：李德宝 

方正富邦：庄英杰 

中信建投：张立、高畅 

长城证券：刘鹏 

中邮基金：綦征 

申万宏源：熊智超 

英大资产：孙颖 

长江证券：陈硕旸 徐爽 

方正证券：谌保罗 

国盛证券：陈熠 

德邦证券：韦香怡 

泰德圣投资：徐正敏 

鹏华基金：陈金伟、赵璐 

时间 

2024 年 1 月 9 日 10:00-15:00 现场参观 

2024 年 1 月 18 日 13:00-15:00 现场参观 

2024 年 1 月 19 日 13:00-15:00 现场参观 

2024 年 1 月 23 日 13:00-15:00 现场参观 

2024 年 1 月 26 日 10:00-11:30 现场参观 

地点 威海百合生物技术股份有限公司三楼会议室 

上市公司接待

人员姓名 

董事会秘书：孙同波 

证券事务代表：吕旭蕾、夏鑫鑫 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

本次与投资者们沟通采用现场问答的形式开展，主要沟通内

容如下： 

Q：根据公司的回购公告有看到，目前回购已经达到了最低的

标准，未来是作何打算？投资者普遍认为目前公司的股价已

被严重低估，对此说法，您怎么看？ 



答：目前受宏观环境和资本市场等综合因素影响，公司当前股

价未能充分体现出公司长期投资价值和良好的资产质量。我们

将会在回购期限内根据市场情况择机做出回购决策。同时，本

次股份回购的发起也是基于对公司未来持续稳定发展的信心

和对公司价值的认可，为充分维护公司及投资者利益，增强投

资者信心，提升公司股票长期投资价值。 

Q：公司对于账上 10 亿左右的现金用途规划是怎么样的？会

不会增加资本开支？ 

答：公司以审慎用好资金，以增强公司盈利能力为第一要务，

不断提升公司的核心竞争力。公司在招股说明书及年度报告中

已对未来发展规划与目标作出了披露，相关资金的使用也将围

绕着该等发展规划与目标展开。 

Q：未来公司战略规划是？是否考虑深入国外市场去寻求更多

的增长？ 

答：营养保健食品无处不在已成为不争的事实。全球来看，未

来营养保健食品行业发展，除了需要产品本身的进步以外，更

多的机会在于新需求的触达、消费者认知的提升及更多的细分

和场景市场发掘。 

公司的战略目前没有大方向的调整，一方面，经过审慎调研，

我们认为国内的营养保健食品潜力远远没有得到充分的释放，

未来潜在的市场机会和机遇还是比较充分，未来公司将继续深

耕主业，实施多品牌发展战略，各品牌根据发展阶段分别实施

相应的经营策略；另外一方面，公司也在做积极寻找更多海外

市场合作的机会，建立起高效畅通的国际、国内销售渠道网络。 

Q：公司目前会考虑设立海外子公司来支持未来海外业务的拓

展吗？ 

答：目前来看，公司暂时不会考虑直接设立海外子公司的方式

来拓展海外业务。 

Q：有专家提到，未来南美、东南亚等海外市场正不断崛起，



公司会顺应浪潮去参与吗？ 

答：经过我们的调研，目前南美和东南亚都有一些结构性机会，

比如南美处于一个二次城镇化复兴的阶段，各个需求都在不断

激发中。如果可行，我们考虑未来在某一个合适的时机去先形

成一个初步的布局，抢占先发优势。当然，部分项目目前还在

讨论阶段中，模式及品类，还是要根据当地的营商环境等综合

评估，更多的需要考虑资本支出、关注全球经济的增长等问题。 

Q：相比较其他同行优势，公司是否有采购原材料成本低的优

势？ 

答：与国内竞争对手相比，公司从事代工业务的时间较长，公

司在一些单品中具有规模优势，并且对于上游供应商而言，公

司打款及时，供应链在业内口碑较好。公司每两年会开一次供

应商大会，已与多家供应商取得战略合作关系。 

注：以上所有交流内容均未涉及公司未公开披露的信息。 

附件清单 无 

日期 2024 年 1 月 31 日 

 


